

## *Rede des 1jährigen Jubiläums am 15.8. (21)*

Es war ein langer weg. Ich werde etwas ausholen, falls ihr dies gestattet. Meine Eltern bauten diese Idee mit den Weinen auf und machten dies als Hobby, für Freunde und Andere Adelhäuser. Erst später, stieg der Bedarf und es wurde dann etwas davon verkauft. Dennoch blieb es unter den Freunden. Als meine Eltern verstarben, war ich nun zuständig. Als alleinige Erbin des Hauses Lichtmond, wusste ich nicht weiter. Ich hatte Verantwortung und sah das hier als meine Aufgabe. Ich sah den Wein und wollte nun das meine Eltern in Erinnerung bleiben. Die Weine waren und sind Familientradition und eben auch ein geheimes Rezept. Ich nahm mir meinen ganzen Mut zusammen und fing an zu expandieren. Ich kaufe Land, erweiterte die Weinfelder und ging in Produktion. Ich sah hier diese Lounge als Zukunft und erwarb das Gebäude mit meinen Ersparnissen. Ich baute alles eigenhändig darin auf. Heute vor einem Jahr öffneten wir dann das erste mal die Türen und der Andrang war groß. Ich war mit Stolz erfüllt und schaute zu den Gästen. Auch die nächsten Abende waren gut besucht. Und ohne euch wären wir nun nicht hier und wurden ein Jahr später hier stehen und gemeinsam feiern. Des Weiteren wurde ich gerne Danken. Saysea Nebelkühl die meine treue Serviceleitung vom ersten Tage an ist. Sie kam durch Zufall in die Lounge, ich sag schon fast gestolpert. Sie wollte mir Gläser mit einem Zauber versehen, damit diese den Wein immer kühl halten. Diese Gläser sind heute noch vorhanden, ihr habt sie alle gerade in der Hand. Sie wollte dies für ihr Studium. Ich fand diese Idee gut und wollte sie in meinem Team haben. Nun bin ich stolz sie bei mir zu haben. Sie ist mein Stolz, da sie wie gesagt von Anfang an dabei war und bis heute ist. Ich danke dir vom ganzen Herzen Saysea und ich hoffe auf eine weitere lange Zeit mit dir im Team.

Des Weiteren will ich Zephyra Danken. Sie kam später ins Team, auch durch Zufall hereingestolpert. Sie ist seit Oktober im Team und wurde als Servicekraft eingestellt und ist dies bis heute. Ebenfalls ist sie meine Beraterin. Sie ist immer mit vollem Tatendrang dabei und ergänzt meine Ideen. Ebenfalls hat sie immer ein offenes Wort für mich, egal um was es geht. Sie ist wie alle anderen im Team wie eine Familie für mich. Dafür Danke ich auch dir von ganzem Herzen. Ohne dich wäre ebenfalls dieses Projekt, sowie auch der Verkauf in Dalaran nicht das was es ist.

So nun kommen wir zu meiner verlorenen Tochter, die durch Zufall wieder zu ihrer Mutter gefunden hat. Sie viel mir auch durch zufall vor die Füße. Dazu hat Rei der Fuchs aber beigetragen. Es war Markt damals in Dalaran, Nachtmarkt. Rei übergab sie uns und fragte ob ich ein Platz für diese Elfe hätte. Ich nahm sie zu uns auf, adoptierte sie und später stellte sich heraus, das sei meine leibliche Tochter ist. Sie ist das beste und wertvollste was ich besitze. Sie ist ebenfalls in meinem Unternehmen tätig und hilft tatkräftig aus. Sie hat den Weinbrand "Ritterstutz" und auch den aktuellen jubiläums-Wein "Lichtmond" entworfen. Sie steht mir natürlich treu zur Seite. Anthela Lichtmond, meine Tochter ich danke dir von ganzem Herzen.

So nun kommen wir noch zu euch als Kunden und Gäste. Was wäre eine Lounge ohne die dazugehörigen Gäste? Ihr seid ebenfalls ein großer Bestandteil, von diesem Projekt. Ohne euch wären wir nicht hier. Ich danke euch und auch dafür das ihr uns treue schenkt und auch heute hier seid dies zusammen mit uns zu feiern. Vielen Dank und auf ein weiteres tolles Jahr.

Nun noch zu meiner Leibwache die uns immer zur Seite steht. Sie ist erst vor kurzem zu uns gestoßen. Sie ist immer da uns sorgt für unsere Sicherheit. Ebenfalls Blatka von Kaja Galore die immer treue zeigt und zu Gast ist hier in der Lounge.

Nun würde ich gerne das Glas heben und mit euch anstoßen wollen.

Somit lasst uns den Abend gemeinsam feiern und verbringen. Es gibt verschiedenes zu Essen, Spielstationen, Lose mit tollen Gewinnen und natürlich Wein. Ebenfalls wird es noch ein Feuerwerk geben.

Nana Lichtmond

